
民建聯昨日舉行「祝福香港行正路」活動，近千名
市民在大埔海濱公園出發，沿海濱長廊遊行至大

埔水陸墟，在農曆新年期間為香港行大運，並為周浩鼎
送上祝福，希望他贏出補選，帶領香港行正路。步行者
在終點以利是封砌出「福」字，祝福周浩鼎順利當選。
民建聯主席李慧琼、會務顧問譚耀宗、副主席陳克
勤，民建聯立法會議員陳鑑林、蔣麗芸、葛珮帆，以及
工聯會立法會議員鄧家彪、經民聯副主席張華峰、新民
黨副主席潘國山、新界鄉議局副主席張學明、新界社團
聯會理事長陳勇、香港中華出入口商會會長張學修、副
會長兼秘書長陳勁、副秘書長許華傑、青年民建聯主席
顏汶羽等人到場，為周浩鼎打氣，而久未露面、曾循新
界東參與立法會選舉的學者曹宏威也出席起步禮。

李慧琼感謝支持者
李慧琼在起步禮上致辭。她讚揚在場人士為香港選擇

了行正路，並再次感謝為周浩鼎拉票的社區領袖及友
好：「自從1月3日周浩鼎宣佈參加新界東補選，各位
馬不停蹄，早上開街站，晚上『洗樓』，平時打電話，
連大年初一到初三都到不同的社區，呼籲市民送周浩鼎
入議會，大家辛苦了！」
她又首次提到：「我現在鄭重向大家宣佈：周浩鼎現

在告急在告急，，香港在香港在20162016年也已經告急年也已經告急。」。」她指出她指出，，大年大年
初二有暴徒擲磚初二有暴徒擲磚、、縱火縱火、、打警察打警察，，香港法治告急香港法治告急，，核心核心
價值如理性價值如理性、、和諧等告急和諧等告急，，加上立法會全面拉布加上立法會全面拉布，，程度程度

嚴重至工程界都要出來遊行請願，表示如果再拉布，很
多工人都會停工，而香港教育學院正名也會受阻，「拉
布已在立法會常態化，所以連立法會也告急。」
李慧琼呼籲在場人士在未來一周努力為周浩鼎拉票，

並在周日投票支持周浩鼎，讓他進入議會，讓議會重回
正軌，讓香港行正路。

周浩鼎籲集中票源
周浩鼎表示，自己早前患上感冒，但不損戰意，「雖
然聲音有點沙，但是不要緊，我清楚知道我是為香港的
正義而戰，我們現在真是太多混亂了。」他批評旺角暴
亂有暴徒擲磚、縱火，更甚的是有政黨協助暴徒脫身，
行為不負責任，而自己早前在電台論壇上，問到公民黨
對手楊岳橋對禁蒙面法的立場，楊岳橋表示反對，「你
們可看到哪些人站在香港人利益，哪些人站在暴徒利益
了。如果仍然要投票予支持暴力、縱容暴力、支持拉布
的人，就是助長歪風。」
他強調補選不是自己的事，更是「建設香港」和「繼
續破壞」兩條路線之間的抉擇，又擔心自己1歲半的兒
子的成長環境，擔心香港將來會變成怎樣，想保護下一
代，「如果大家同坐一條船，都是想香港好，想守護這
個家，不想被人破壞、搞亂的話，大家就要集中票源投
3號，一起拯救這個地方！」
新界東補選候選人還有方國珊、黃成智、梁天琦、劉
志成及梁思豪。
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖、陳庭佳）除民建聯黨內
領導層外，周浩鼎昨日獲新界鄉議局、新民黨和經民聯等
多名建制派重量級人物到場支持。他們異口同聲希望周浩
鼎當選，將反暴力、反拉布、行正路的聲音帶進立法會。
有出席撐場的建制派盟友更希望周浩鼎為建制派立下三大
戰功：創補選投票率新高、首次在補選贏反對派、直選議
席首次多過反對派。
民建聯會務顧問、立法會議員譚耀宗昨日在造勢大會上

表示，周浩鼎自宣佈參選以來，走遍新界東每個角落，雖
然患上感冒仍堅持戰鬥，精神令人感動。如果他爭取到這
一席，將說明港人支持反暴力、反拉布、行正路。他又
說，「佔領」行動後的每件事情，令大部分港人更加明白
香港的路應如何走，所以周浩鼎提出行正路是得道多助。
他又樂見「愛國愛港」陣營走在一起互相支持，強調只要
建制派團結一心，就可解決香港目前的問題和困難。
民建聯副主席、立法會議員陳克勤指出，自周浩鼎報名

至今，民建聯在大埔一共開了超過250次街站，可以「洗
樓」的樓宇都「洗」了，相信其他區的拉票工作也相當順
利。他認為「珍惜香港．行正路」的口號非常正確，因香
港已到了十字路口，港人要決定到底要暴力和破壞，還是
要法治和繁榮，而昨日前來「撐鼎」的朋友已經作出選
擇，選擇珍惜香港、共同譴責旺角暴徒，同時也譴責反對
派為暴徒找各種藉口。

全區九鄉主席同氣連枝
新界鄉議局副主席、大埔區議會副主席張學明表示，來
自四面八方的建制派友好一起支持周浩鼎，這是他們的責
任，義無反顧，而鄉議局作為建制派一員，同樣全力以赴
支持周浩鼎。他表示，新界東9個鄉事委員會的主席昨日
早上聚會，他們都異口同聲支持周浩鼎，過往、今天、日
後也是這樣，希望周浩鼎將正義聲音帶進立法會，讓香港
走出一條正路。
新界社團聯會理事長陳勇以《西遊記》作比喻，認為不

行正路的人就會成妖成魔，「今年我們一起學齊天大聖，
除了大勝之外，還要一齊降妖除魔，守護香港！」

工聯經民新民齊心助選
工聯會立法會議員鄧家彪表示，所有建設香港、想香港

行正路的各界人士、各階層和政黨，都是齊心一致支持周
浩鼎，因為反拉布、反暴力是社會最大的利益和公因數。
他期望周浩鼎勝出補選，讓建制派實現3個突破：創補選
投票率的新高、建制派在補選贏反對派、建制派的直選議
席多過反對派。
經民聯副主席、立法會議員張華峰希望，香港繁榮安

定，居民安居樂業，不希望看到再有暴亂發生，或立法會
繼續拉布。他讚揚周浩鼎年輕有為、做實事、行正路，希
望大家在周日團結一致，堅決不二投周浩鼎一票。
新民黨副主席、沙田區議員潘國山表示，新民黨是一個

以理為先、講道理的政黨，而自己聽到很多街坊指，不希
望見到拉布和暴力，也不希望有排外和「港獨」，認為周
浩鼎就代表這個主流方向，和新民黨的主張也非常一致，
所以該黨在新界東不停拉票，希望將周浩鼎送入立法會。
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鼎情告急 千人行正路催票
民建聯傾黨力挺 支持者砌「福」祝福

身兼香港中華出入口商會副
秘書長的周浩鼎，昨日獲三十
多名該會會員及其家屬到場支
持，包括會長張學修、副會長

兼秘書長陳勁及另一副秘書長許華傑。陳勁
更是一家四口總動員「挺鼎」，十分齊心。

張學修讚揚周浩鼎有承擔、做實事，代表
着香港穩定、前進的正能量，「我們支持周
浩鼎，就是代表支持正義，支持行正路，反
對拉布，反對暴力。現在香港告急、香港危
急，周浩鼎就是來救急的好人選，他進入立
法會，就可以實現目標。」

他又強烈譴責旺角暴亂，指事件最嚴重之
處並不是表面的暴力，而是激進、極端的
「本土主義」、「分離主義」搗亂，這些主
義企圖顛覆特區政府，從而達致「港獨」目
的，「這點我們最擔心，香港不能從國家中
分裂出去，不能讓『港獨』蔓延。700個暴
徒，擲2,000塊磚頭，令近百個警察、記者受
傷，這是『非一般的暴力』。」 ■陳庭佳

中出「勁」挺 全家動員
香港文匯報訊（記者 陳庭

佳）周浩鼎直言，他確有需
要告急，因據過往數據估
算，反對派在新界東的總得
票比建制派多逾7萬票，絕
對不能鬆懈。他又強調自己
會全力以赴，做到最好。
周浩鼎昨日表示，在2012
年立法會選舉中，反對派在
新界東的總得票，比建制派
多出超過7萬票，「這是一
個很大的距離，所以一票都
不能少，告急是必須的。」
網上瘋傳「棄楊保梁」、
支持「本土民主前線」梁天琦
的言論，被問到這現象及旺角
暴亂會否對其選情有利，周浩
鼎說現時有很多評論及謠言，
但最實際還是看數據，而事實

上是建制派還差起碼7萬票，
「看什麼都假，看過往的數據
就最清楚」。他又說，完全不
覺得暴亂會對自己選情有利，
而最重要是社會譴責暴徒，表
達不接受他們的行為，這比評
論及評估選情都來得重要。
新界鄉議局副主席張學明

昨日表示，鄉事派未來一周
會全力支持周浩鼎。
對於爭取鄉事派支持的進

展，周浩鼎說，李慧琼一直
與鄉事派有聯繫，積極爭取
他們的支持，而自己無論得
到何方支持，對此也會十分
感謝。他強調，自己作為候
選人，無論遇到什麼情況，
都必須全力以赴，做到最
好。

數據不利 盼逆轉勝

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）雖然昨日大埔海濱公園
寒風刺骨，但過千名市民仍然聚集到公園露天廣場齊撐周
浩鼎。前來支持周浩鼎的市民，均對社會的不穩感到惶
恐、對議會的拉布感到厭倦。他們希望周浩鼎能為香港帶
來新氣象，讓香港重回安穩的正軌。
從事飲食業的蔡先生帶着一家大小前來支持周浩
鼎。他表示，這次專程帶女兒出來，是希望女兒能認
識何謂正義。對於製造旺角暴亂事件的暴徒，蔡先生
形容他們十分惡劣和無法無天，認為反對暴力的周浩
鼎能讓香港重回正軌。蔡先生說，如果周浩鼎能進入
議會，將令議會減少拉布。他形容拉布是阻礙香港前
進的「絆腳石」，使小孩子無法享受香港的繁榮穩
定。
從事旅遊業的吳小姐表示，她支持周浩鼎，是因為看
到他的確有心去幫香港、為香港市民服務。吳小姐說，
現在香港這麼亂，有大年初一旺角暴亂事件，又有議會
裡面掟蕉、掟磚，她作為香港市民，真的很傷心。吳小

姐相信周浩鼎能把和平帶入議會、帶到全香港，「我們
要支持香港有正氣的年輕人」。
已退休的楊先生和楊太太一起來支持周浩鼎「行正

路」。楊先生說，不希望見到香港的年輕人破壞城市設
施、暴力傷人，使社會動蕩，「大家安居樂業才是最好
的」。他又批評議會內的拉布影響民生、令工人失業，
並對大筆財政撥款擱置不能使用感到很焦急，認為應盡
快用到民生工程，如醫療、教育等方面。
楊太太對議會的拉布亦相當反感。她認為，現在的香港

社會「民生不安」、「人心惶惶」，打工仔生活得十分緊
張：「我們都很想很平靜地生活，但今日出去工作，都不
知道明天會發生什麼事」。她認為周浩鼎入議會能為香港
帶來新氣象，「我支持佢，撐佢」。
工人李先生同樣帶同家人前來「扛鼎」。他說，作為
工人，是對社會動蕩最為敏感的一群人。他對香港現時
的亂狀感到相當厭倦，因此支持周浩鼎，認為他是新東
補選候選人裡面唯一不會「搞亂香港」的人。

扛鼎街坊：讓港重回正軌
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